
令和５年 12月 20日にダイハツ工業株式会社が「第三者委員会による調査結

果および今後の対応について」を発表されたことに対し、現時点での町の考え

を以下のとおり、お示しさせていただきます。 

 

 

〇ダイハツ工業株式会社においては、昭和 49 年に竜王町内で工場を操業いた

だいて以来、約 50 年間にわたり、本町の発展に貢献をいただいてまいりま

した。 

 

〇本町としても、この件について、ダイハツ工業株式会社および滋賀（竜王）

工場の動向に注視しながら、情報収集に努めてまいります。 

 

〇町民の皆さまにおかれましては、ご心配をされている方もおられるかと思い

ますが、町として動向を見守りながら、必要な対応を行ってまいります。 

 

〇認証制度の不正行為については許されるものではありませんが、地域経済や

雇用への影響も踏まえ、安全の確保、信頼の回復が図られ、一日も早く生産・

出荷が回復されることを願っております。 

 

 

令和５年 12月 22日 

竜王町長 西田 秀治 


